

"Nadie me ha dicho cómo se avanza
en pura luz, en pura canción alta"
A.C.

Tu palabra limita al norte con
petunias, flautas, mármoles y fuegos.
Al sur -meticulosos y andariegos-
tus versos, en perenne exploración.
Al este un mar de trigos en sazón.
Amapolas, oréganos, espliegos...
(La Mancha, en fin) y el pulso de los griegos
al noroeste de tu corazón.

La luz reside en tí y en mí y en todos
los que luchamos de distintos modos
por alcanzar el gozo que nos falta.

Si el aire es de los dioses -tú lo escribes-
son tus palabras la ilusión que vives
"en pura luz, en pura canción alta".

Julián MARQUEZ